



Du nouveau du côté des écoles pour la rentrée !

Originalité de la ville de Lescar, elle dispose de trois écoles artistiques de danse et de musique.

Publié le 01 septembre 2022

Les écoles artistiques de la commune se renouvellent à la rentrée 2022 et de nouvelles activités vous sont proposées.

Du côté de la musique :

- › Un chœur mixte adulte orienté jazz/pop-rock
- › Un chœur adolescent et un chœur enfant qui seront intégrés directement dans leur cursus,
- › En fonction de la demande, la création de cours de chant pop ou lyrique individuels ou collectifs a également été envisagée.

Du côté de la danse :

- › Des cours de hip-hop
- › De la danse contemporaine

Avant la rentrée, les écoles artistiques vous proposent **deux journées portes ouvertes** pour la musique et la danse, respectivement les 3 et 4 septembre. N'hésitez pas, venez découvrir de nouvelles disciplines et choisir celle qui vous plaira le plus.

La session de pré-inscription se tiendra également les 5 et 6 septembre de 17h à 20h au Centre Animation Rencontres.

Reprise des activités le 19 septembre.



VOUS POURRIEZ ÊTRE INTÉRESSÉ PAR

Lescar.fr

JEUNESSE

Venez passer votre
BAFA en demi
pension à Lescar !

Lescar.fr

CULTURE

La saison culturelle
en octobre

Lescar.fr

JEUNESSE

Ateliers jeunes

Lescar.fr

CULTURE, SPORT

L'été à Lescar : c'est
parti !

Lescar.fr

JEUNESSE

L'été à l'Accueil de
loisirs du Liana :
inscriptions



**Hôtel
de
ville**
Allée du
Bois

d'Ariste
64230
Lescar
05 59 81
57 00

HORAIRES

:
Lundi au
Vendredi
de 8h30 à
12h et de
13h30 à
17h